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Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, reuniu pelas quinze 
horas e trinta minutos, na sala de reuniões da Escola de Engenharia da Universidade 
do Minho, em Azurém, o Conselho de Escola de Engenharia da Universidade do 
Minho, com a agenda que consta da convocatória em anexo (Anexo 1). 
 
Presenças: a) Professores e Investigadores: João Luiz Afonso, José Mendes 
Machado, Lucília Maria Alves Ribeiro Domingues, Mariana Contente Rangel 
Henriques, Olga Machado de Sousa Carneiro, Paulo Jorge Freitas Oliveira Novais, Rui 
Manuel Sá Pereira Lima, Tiago Filipe da Silva Miranda; b) Investigadores: Hugo 
Peixoto; c) Estudantes: Luís Miguel Pereira; d) Pessoal TAG: Carla Alexandra Pereira 
Rocha. 
Ausências justificadas: Ana Vera Alves Machado, Ana Margarida Felgueira, Beatriz 
Cepa e Paulo Jorge Gomes Ribeiro. 
 
 
Olga Carneiro presidiu à reunião tendo iniciado a mesma dando as boas vindas aos 
elementos presentes na reunião. Mariana Henriques secretariou a reunião. 
 

 
1. Informações 
 
A presidente deu as boas vindas ao novo membro do CE, Tiago Miranda, que passa a 
integrar este conselho, substituindo Paulo Cortez.  
Informou que a Universidade do Minho decidiu avançar com a revisão dos Estatutos 
do Minho (deliberação nº12/2024 do Conselho de Gestão de 8 de novembro de 2024). 
 
2. Qualidade de Vida nos Campi 
 
Foi dada informação sobre a reunião tida, por iniciativa do Conselho de Escola, na 
manhã deste mesmo dia, com o pró-reitor para o Desenvolvimento Sustentável e o 
Planeamento dos Campi, Miguel Bandeira, acompanhado do Diretor da USGCI, 
Ricardo Lobão. Apesar de esta reunião ter tido um caráter excecional, e ter sido 
efetuada fora do horário normal das reuniões ordinárias do CE, participaram quase 
todos os membros deste orgão, bem como o Presidente da EEUM, Pedro Arezes. 
Nessa reunião, foram expostos os pontos que resultaram da reunião online, promovida 
pelo CE, realizada anteriormente com alunos, PTAG, investigadores e docentes da 
Escola de Engenharia, tornados públicos pela respetiva ata, disponibilizada no site do 
Conselho de Escola. 



  

Nessa reunião com o pró-reitor, salientou-se a ausência de representantes dos 
serviços da reitoria em Azurém, bem como falhas na comunicação entre a Reitoria e a 
Escola de Engenharia. 
O pró-reitor aproveitou a ocasião para informar: 
- sobre um projeto que envolverá a instalação de paineis foltovoltaicos num dos 
parques de estacionamento do Campus de em Azurém e também a utilização de 
painéis fotovoltaicos translúcidos na claraboia da nave do edifício principal da EEUM; 
- que se prevê a instalação de 20 pontos de carregamento de carros elétricos; 
- que se está a programar a existência de um corredor de piso liso para circulação 
mais fácil e inclusiva; 
- que haverá uma reformulação dos espaços verdes, com novo mobiliário e flores. 
 
Como resultado da reunião tida com o pró-reitor, João Luiz propôs que se realizasse 
uma nova reunião online de auscultação da Escola de Engenharia, para ouvir novas 
opiniões e dar conhecimento das respostas obtidas na reunião da manhã. No entanto, 
os restantes elementos do Conselho de Escola não acharam relevante. Neste sentido, 
Rui Lima sugeriu redigir-se um documento, com um resumo da reunião tida com o pró-
reitor e também com recomendações deste Conselho relativamente a este assunto. 
Este documento será também partilhado com a reitoria. 
 
 
3. Outros assuntos 
 
Rui Lima propôs olhar para a estrutura dos cursos e alterar os ECTS das UC de 5 para 
6, sendo que, assim, os cursos passariam a ter menos uma UC por semestre. Esta 
alteração teria que começar pelos cursos de 2º ciclo. 
 
 
 
 
 
 
Guimarães, 11 de dezembro de 2024 
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